



参議院本会議において大臣答弁確認

せる方法で厳格に執り行われます。  
今国会で私が確認担当となった折には、看護職をはじめ苦しい時をと



特別養護老人ホーム視察(宮城県内)

感謝と祝意に満ち、令和が始まりました。日本の美しさを感じさせる元号であり、今を生きる一人として、尊い歴史を紡いでいく矜持を感じます。人心穏やかで希望あふれる時代となるよう、一層努力して参ります。

## 人心穏やかなる成熟社会へ

厚生労働副大臣  
参議院議員

たかがい恵美子



性犯罪・性暴力被害者支援PTが厚生労働大臣申し入れ



衆議院法務委員会にて答弁



衆議院内閣委員会にて答弁

**◆万民の創意工夫を産み出すために**  
春の統一地方選挙に関連して、報道では地方議会の担い手不足と投票率の低下が度々取り上げられました。政治は、健全な地域社会の維持運営



全国知事会と意見交換

に不可欠な機能です。選挙においては、有権者の自由意思に基づく投票を行い、各々が和合し安寧に暮らすための秩序をどう調えるか意思決定します。しかし残念ながら、わが国の国政選挙の投票率はすでに54%程度の低い水準であり、国民の二人に一人が権利を放棄しています。さて、私たち看護職は、この状況を改善できるでしょうか。生産年齢人口が激減するなか、今後20年余りの間は65歳以上人口が増加を続けます。私たちは、いこの現場に立つ専門家として、積極的に技術革新の成果を取り込むと同時に、政治の場における様々な規制緩和や次代に向けた政策アイデアを提案していかなければなりません。

**◆衆参本会議において、貴重な経験**

通常国会が終盤に入り、審議日程は厳しさを増しています。充実した審議によって、すべての提出法案を成立させていただくべく、誠意を尽くして臨みます。

とりわけ今国会では、厚生労働省が所管する法案のうち複数が重要広範取り扱いとされ、本会議で趣旨説明及び代表質問が行われました。その議案は、副大臣一名を閣僚等と並んで登壇させ、趣旨説明及び閣僚答弁の内容を確認さ

耐え、地道な活動を重ねる仲間の皆様とともに登壇させていただき気持ちで臨みました。

**◆桜花舞い、五月晴れの看護の日**

訪日外国人は引き続き過去最高を記録しています。穏やかな気候となり、日本の自然や文化を楽しむ観光客の姿が各地に見られるようになりました。人々の笑顔に出会う度、看護職にも上手に休暇を取ってリフレッシュしてほしいという気持ちが強くなります。現場は一分一秒を争う忙しさを容易に休めないことは重々承知です。それでもなお、一人ひとりが健やかであればこそ存分に活躍いただけるのだと思います。周囲の方々にも広く一般社会の皆様にも、看護職への理解と信頼を一層深めていただき、看護職が大切な存在として守られるよう、労働環境や

処遇の改善に取り組んで参ります。今年の看護の日には、かねて準備を進めてきたナースングナウ日本が本格稼働の運びとなりました。幅広く社会全体から賛同者・協力者を得、この活動を通じて世界の看護職が誇りと自信を持って存分に活躍できる環境を実現していきたいと願っています。

**◆アジアの友好国から日本への期待**

特定技能の資格によって日本に在留する外国人労働者の受け入れが始まりました。近隣諸国の関心も高く、この数か月間に、シンガポール、ベトナム、モンゴル、ブータン、タイ、中国などから要人をお迎えして、日本における語学留学や技能実習等の研修あるいは特定技能等の労働、さらには医療保険をはじめとする社会保障制度等について説明し、意見交換を行いました。



ASEAN事務総長と意見交換



気仙沼大島大橋開通式



福祉作業所視察(宮城県内)



タイ労働大臣と意見交換



ブータン労働大臣と意見交換

また、参議院ASEAN議連事務局長として、ASEAN事務局長をお迎えし、教育・文化・スポーツ・経済等の交流について議論しました。思いやりと感謝の気持ちを忘れず、一期一会を大切に活動します。